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                                                                                                                                             24.05.
2008

  

An 

  

den Werksausschuss Technische Betriebe

  

Herrn Ausschuss-Vorsitzenden Bernhard Dombrink

  

über

  

Herrn Bürgermeister Lülf

  

Rathaus

  

 

  

59320 Ennigerloh
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Energieeinsparung bei städtischen Immobilien

  

s. auch Antrag der CDU-Fraktion vom 28.05.2007 zur Energieeinsparung und Sicherheit bei
öffentlichen Gebäuden

  

 

  

Sehr geehrter Herr Dombrink, sehr geehrter Herr Lülf, sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

  

 

  

die CDU-Fraktion beantragt die Aufnahme eines Tagesordnungspunktes für die nächste
Werksausschusssitzung zum o.g. Thema.

  

 

  

Angesichts tatsächlich vorhandener, aber auch spekulativ herbeigeführter, Verknappung der
Hauptenergieträger ist bei steigendem weltweiten Bedarf mit weiterhin anziehenden
Energiepreisen zu rechnen.

  

Umso wichtiger, dass Rat und Verwaltung bei den eigenen Immobilien langfristig ihre
Abhängigkeit von der steigenden Energiepreisentwicklung reduzieren, soweit dies
betriebswirtschaftlich angezeigt ist.

  

Anläßlich der Betriebsbesichtigung eines ortsansässigen Fachunternehmens mit
Geschäftsschwerpunkt Kälteanlagen und Wärmerückgewinnung wurden uns interessante
Alternativen aufgezeigt, wie ohne den Einsatz von Fremdenergie (mit Ausnahme von Strom)
Gebäude ganzjährig beheizt und im Sommer gekühlt werden können.
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Wir beantragen daher, zum Einstieg in das Thema den Geschäftsführer dieses Unternehmens,
Herrn Frisch aus Westkirchen, zu einem Vortrag im Fachausschuss einzuladen.

  

Darüberhinaus bitten wir die Verwaltung, eigene Überlegungen zur Energiekostenreduzierung
vorzustellen.

  

 

  

 

  

Mit freundlichen Grüßen

  

gez.

  

Guido Gutsche

  

Fraktionsvorsitzender

  

Kreistagsmitglied
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